
ATÂ DA ftEUNúO DO COHITÊ DE IXVESTIMENTOS DO PUNDO DE

PRf,VIDÊNcrÀ §ocrAr DE §ÀNTANA Do CÂRlRt, OCORRIDA 8M 281O712022

Aos 28 (vinte e nove) dias do mês de iulho do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois),

às 09hj0mtn, por meio presencial e sala virtual aberta na plataÍorma Mlcrosofi

Ieams onde piesente se êncontrauam a Diretora Presidente da PREVISAN, Marla

Luoa de Sousa Barbosa e a Diretora Âdminis§atirã Financeira Rita Brenda Tenório

Leopoldino, ambas, membros do Comitê nomeado pela Portaria nc. 1A0l2A2l e

emiossado em lrt l}Glzoll,A Assessora tur{dlca da PREVISÂN, Ana Kelve Cabral

Moieira Alcncar, as consultoras da LEMÀ Arladne Mactel e Bruna Araúio e silva'
para dar inlcio aos rabalhos do Comitê de Investlmentos dâ PREVI§ÂN desta

coBpetê[cla de lulho/2022. Os reglstros das presenças aqul constantes, foram

reallzados nominalmente. Á Diretora Presldente da PREVISAN, que preside esta

primeira reunião, solicítou a Srâ. Rita Brenda Tenório para secretarlá'la com â

verificação da exÍstência de qu6rum para a reunião, nos termos do art 30-E da Lei

Municipal 719120L3 (maioria simples), tendo procedido a chamada nominal dos

membros confirmando a edstência de quórum, com a presenÉ de 02 (dois)

membros. A reunião se iniciou com a apresentação do cenário econômico
internacional, descrevendo uma conFaÉo da economia mundial, com enfoque no

aumento da taxa de iuros em 0,75 p.p, pelo Federal Reserve, que rePre§enta uma
elewação significativa e com o aumento da base anual no que pertine a inflação na

China No cenário nacionel a polÍtica de preço da Petrobrás também determina o

mercado. As proieções de inílação do C0P0M sioam-se em 8,8% (otto vÍEula olro
por cento) para202?,4,0o Íquatro por cento) pan2023 e 2,7Y0 (dois úrgula sete
por centoJ para 2024, observando-se uma reEação. A Àssessoria apresentou o

detalhamento da cartêirâ de investimentos no mês de iunholZ022, Ínformando que

houve ganho de pauimônio, se comprado ao mês anterior e especificando que as
alocações iá existentes estão bem-posicionadas em relaçâo aos vigentês cenários
nacional e internacional, não sugerindo, dessa forma, âlteraçies no momento. Âo
final, foi concedido aos presentes a opomrnidâde para elaborarem perguntas ou
exporem eventueis dúvidas. Não havendo mais manifestaçóes, foi dada por
encerrada a Reunião do Comitê de lnvestimentos, no mês de iunho de 2022, para
constar, lawei esta ata, que lida e achada conforme, vai deüdamente rubricada e

assinada pelos presentes em duas vÍes. Eu, Rita Brenda Tenôrlo Leopoldinq que a
digitei por determinação dâ Diretora Presidente da PREVISAN.

§.ntana do Cariri/CE, 28 de lulho de 2022.
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Rita Brenda Tenório Lmpoldlrio
Membro

Direrora Àdmintsfradva-FlmncêirÀ



Asrcreorr lur{dtca
//

.- \'r",nl* t 4ü,"1 t 

-
Ariadne Maclel

Consultore da LEMA


